



MEETING OF THE COMMISSION

Agenda of the virtual meeting of the Canadian Nuclear Safety Commission (CNSC) to be held on April 27, 2021.

The meeting will begin at 9:30 a.m. (EDT) each day.

The meeting will be webcast live on nuclearsafety.gc.ca

**Tuesday, April 27, 2021
at 9:30 A.M. (EDT)**

1. Opening remarks
2. Adoption of Agenda 21-M13
3. Approval of the Minutes of Commission Meetings held on December 8-9-10, 2020 and January 21, 2021 21-M14
21-M15
4. **Status Report**
- 4.1 **Status Report on Power Reactors**
- Submission from CNSC Staff 21-M16

[CMD 21-M16 will be available on April 22, 2021]

RÉUNION DE LA COMMISSION

L'ordre du jour de la réunion virtuelle de la Commission canadienne de sûreté nucléaire (CCSN) qui aura lieu le 27 avril 2021.

La réunion débutera à 9 h 30 (HAE) à chaque jour.

La réunion sera webdiffusée en direct à suretenucleaire.gc.ca

**Le mardi 27 avril 2021
à 9 h 30 (HAE)**

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Approbation des procès-verbaux des réunions de la Commission tenues les 8-9-10 décembre 2020 et le 21 janvier 2021
4. **Rapport d'étapes**
- 4.1 **Rapport d'étape sur les centrales nucléaires**
- Mémoire du personnel de la CCSN

[Le CMD 21-M16 sera disponible le 22 avril 2021]

5. Information Items

5.1 Long-term Management of Canada's Used Nuclear Fuel

- Oral presentation from the Nuclear Waste Management Organization (NWMO) on Implementation of Adaptive Phased Management 21-M17.1
21-M17.1A
- Presentation from CNSC Staff on its early role in NWMO's Implementation of Adaptive Phased Management 21-M17

[Presentations 21-M17.1A and 21-M17 will be available after April 20, 2021]

LUNCH FROM 12:30 P.M. TO 1:30 P.M.

5.2 Pilot Approach for Periodic Environmental Protection Review Reports

- Presentation from CNSC Staff 21-M18

[Presentation CMD 21-M18 will be available after April 20, 2021]

6. Closing of the meeting

5. Items d'information

5.1 Gestion à long terme du combustible nucléaire utilisé du Canada

- Exposé oral par la Société de gestion des déchets nucléaires (SGDN) au sujet de la mise en œuvre de la Gestion adaptative progressive
- Présentation par le personnel de la CCSN sur son rôle initial dans la mise en œuvre de la Gestion adaptative progressive de la SGDN

[les présentations 21-M17.1A et 21-M17 seront disponibles après le 20 avril 2021]

DÎNER DE 12 H 30 À 13 H 30

5.2 Projet pilote pour les rapports périodiques d'examens de la protection de l'environnement

- Présentation du personnel de la CCSN

[La présentation CMD 21-M18 sera disponible après le 20 avril 2021]

6. Clôture de la réunion